www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 18 DE MAYO DE 2015 | Año XL | Número 13.832 | EDICIÓN AMÉRICA

### São Paulo sufre grandes cortes de agua por la sequía

Algunos municipios solo tienen tres horas de suministro al día

MARÍA MARTÍN, **São Paulo**La peor sequía que vive el sureste de Brasil en los últimos 84 años está dibujando imágenes trágicas. En algunos barrios de Osasco, el quinto municipio de São Paulo, los vecinos solo disponen de suministro de agua durante tres horas al día, desde las tres a las seis de la mañana. Esta circunstancia obliga a sus habitantes a cambiar sus ritmos de vida y a concentrar en ese tiempo muchas labores domésticas y de higiene.

São Paulo, la megaurbe de 20 millones de habitantes, vive una situación cada vez más alarmante. Las presas ya se encuentran funcionando con la reserva de las reservas. Según los especialistas, la larga sequía es un fenómeno imprevisible, aunque el posible colapso del sistema de abastecimiento de la ciudad ya estaba en discusión desde hacía seis años. Ahora resulta necesario ejecutar de manera inmediata obras que estaban previstas para 2020.

La falta de agua y las malas condiciones de la que poca que existe, en ocasiones contamina-

#### DEPORTES



#### El Real Madrid logra la Euroliga

El equipo de baloncesto vence al Olympiacos (78-59) y logra el noveno título de su historia, 20 años después de su anterior conquista.

La eliminación de la Libertadores, un castigo menor a Boca Juniors

Jorge Lorenzo gana el Gran Premio de Francia de MotoGP da con tierra y con residuos, han provocado también el aumento de enfermedades. El consumo por persona en muchas zonas está muy debajo del recomendado por la Organización Mundial de

PÁGINA 6

la Salud.

# Los grandes bancos piden más control público en Europa

Una veintena de líderes del sector financiero internacional proponen más intervención gubernamental para evitar otra crisis

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas** Una veintena de banqueros y otros actores en los mercados internacionales reclaman mayor regulación en un documento elaborado por el Foro Económico Mundial y firmado, entre otros, por Axel Weber (UBS) y Douglas Flint (HSBC). En el manifiesto piden medidas "para mejorar la estabilidad financiera y reducir el impacto de futuras crisis".

A la crisis económica que comenzó en 2008, las autoridades respondieron con una agenda de reformas frenética: más de 30.000 páginas de regulación financiera en EE UU y más de 60.000 en Europa. Y, aun así, el sistema sigue siendo el mismo: global, sobreendeudado, propenso a los riesgos excesivos y, ante todo, capaz de abrazarse al Estado, ya sea para obtener rescates multimillonarios o para reducir la efectividad de las medidas reguladoras.

La industria alza ahora la voz en ese documento —obtenido por la Alianza de Periódicos Líderes en Europa (LENA), un grupo de diarios del que forma parte EL PAÍS— para promover más regulación macroprudencial: medidas para "limitar los riesgos sistémicos". Se trata de poner freno a los mercados en los años de burbujas y permitir más alegrías en los ciclos recesivos.

En contraste con lo sucedido en los últimos años en que las prácticas financieras —y la negligencia de los reguladores— fueron la principal causa de la debacle, el sector da muestras de un interés por reforzar la regulación "para limitar los riesgos" y "reducir ineficiencias como el exceso de euforia vinculado a activos, como el mercado inmobiliario".

Resistencia al

surrealismo

del diario ecuatoriano

'La Hora' denuncia el

control del Gobierno

"Es surrealista", me responden

cuando explico a algún colega

del extranjero lo que está pasando [la sanción del Gobierno de

Ecuador por no informar de un

acto de un alcalde]. Es una pena,

pero sí, es surrealista. Triste, pero cierto. Escalofriante, pero

real. Desde la semana pasada, en Ecuador el poder del Estado,

que no tiene ya fronteras con el poder político único, sanciona a los medios por lo que no publi-

can. ¿Qué? Sí, así como suena.

¿Dónde? En Ecuador, territorio gobernado por Rafael Correa

PASA A LA PÁGINA 5

**LUIS EDUARDO VIVANCO** 

El editor general

OPINIÓN



EL BARÇA Y MESSI REINAN EN LA LIGA. De la mano de Messi, el Barça venció ayer al Atlético en el Calderón (0-1) y conquistó su 23ª Liga gracias a un espectacular final de torneo. La estrella argentina resolvió con un golazo y dejó en nada el triunfo del Madrid ante el Espanyol (1-4). El Barcelona puede ganar también la Copa del Rey y la Liga de Campeones. A A. COMAS (REUTERS)

PÁGINAS 23 A 29

La policía critica la poca colaboración de Twitter para perseguir amenazas y acoso

## Delitos en 140 caracteres

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**Los delitos en Internet aumentan
cada año en España, entre ellos el
acoso, las amenazas o las vejaciones a través de redes sociales como Twitter. La policía se muestra
muy severa en sus críticas a la
disposición a colaborar de esta
red social para perseguir las infracciones. "Se niega a dar la IP de

los acosadores pese a que un juez haya visto indicios de delito", aseguran fuentes de la Brigada de Investigación Tecnológica de la Policía. Twitter obliga a la justicia a solicitar lentas comisiones rogatorias a EE UU, alegando que la empresa es norteamericana. Admite que a veces le cuesta "reconocer" casos de acoso.



ING DRECTIEs la marca de banca minorista, de ING BAVAC, NOX Sucusal en España, con dumicifio social en u Severo Ociosant/2, 28232 Las Robas (Madrid)